

Datos Personales:

Apellido y Nombre: Carmen Cardeilhac
Fecha de Nacimiento: 21 de diciembre de 1975
D.N.I: 25.081.553
Estado Civil: Casada
Hijos: 3
E Mail: ccardeilhac@gmail.com
Dirección: Ruta 20 KM 20 y 1/2.
Teléfono celular: 351-3978076



Perfil Profesional

Soy Licenciada en Comunicación Social con orientación en Comunicación Institucional, desde hace más de 25 años trabajo en distintas áreas de la comunicación.

Durante los últimos 20 años me he focalizado en el área de Prensa lo que me ha permitido un conocimiento profundo de los medios de comunicación y periodistas de la República Argentina, y el desarrollo de las habilidades y las herramientas necesarias para el desarrollo de contenidos periodísticos que resulten de interés para las audiencias y sean noticiables.

Trabajo con empresas del sector agropecuario desde hace más de 20 años, entre las que se incluyen Bayer, Verdesian, Pauny, Maizco, Fertec. Y soy una apasionada del campo, formo parte de la Red de Mujeres Rurales de Argentina.

Creo en la comunicación integral y estratégica, en donde todas las áreas deben interrelacionarse para lograr mensajes eficaces que lleguen a los targets y optimicen la inversión que realiza el cliente.

Hoy estamos en la era de la comunicación digital, del marketing de contenidos, la información es fundamental y los terceros legitimantes juegan un rol estratégico. Redactar información de interés es un desafío que enfrento con pasión todos los días para empresas y organizaciones de distintos rubros.

Además, estoy segura de que se puede aprender de toda persona que me rodea, para lo cual son importantes e imprescindibles la capacidad de escucha y el trabajo en equipo.

Me apasiona la dirección de proyectos y orientar las acciones al logro de objetivos.

Educación y Entrenamiento

Estudios Universitarios:

2000: Licenciada en Comunicación Social con orientación en Comunicación Institucional. Escuela de Ciencias de la Información – Universidad Nacional de Córdoba.

Estudios de Postgrado:

2001: Curso de Postgrado "Políticas de Estado en el marco de la Globalización" con certificado de asistencia y aprobación. Universidad Católica de Córdoba y Universidad de Georgetown USA)

2004: Diplomatura en Dirección de Comunicación Institucional. Universidad de Ciencias Empresariales y Sociales de Buenos Aires – UCES. Actualmente desarrollando la Tesis para obtener el título de magíster.

Estudios Primarios y Secundarios:

1993: Bachiller especializado en letras. Escuela Normal Superior de Profesorados Alejandro Carbó.

Idiomas:

Inglés:

Conocimientos avanzados: habla-lee-escribe

1993: Egresada del British School Córdoba.

1994- 2007: Cursos de Conversación.

Francés:

Conocimientos básicos

Escuela Normal Superior de Profesorados Alejandro Carbó 5 años

1998: Cursado de 1er año de Francés Escuela de Lenguas de la Universidad Nacional de Córdoba.

Informática:

Windows, Word, Power Point nivel intermedio-avanzado.

Excel nivel intermedio

Social media: conocimiento intermedio.

Experiencia Laboral

Carmen Cardeilhac

Comunicación Institucional y Prensa

Directora

Marzo 2013- actualmente

Luego de trabajar en medios de comunicación, consultoras y agencias de publicidad decidí independizarme, buscar mis clientes, manejar mis tiempos y establecer mis prioridades. Hoy trabajo de manera independiente realizando acciones de Prensa, de manera directa, para distintas empresas e instituciones entre las que se encuentran Bayer, Verdesian, Fertec, CAPPOR, PORMAG, INTEC, Red de Mujeres Rurales. Además, trabajo en conjunto con la Agencias Oxford brindándole asistencia de Prensa y contenidos a sus clientes, lo que me ha permitido trabajar para marcas como Bertoldi, Federada, VillaHouse, Pauny y Maizco.

Grupo Oxford

Comunicación Institucional y Prensa

Directora de Cuentas

Abril 2010- marzo 2013

Inicié mis funciones a cargo del área de Comunicación Institucional y Prensa con el objetivo de brindar soporte integral de comunicación institucional y prensa a los distintos clientes de la agencia. Además de la planificación, coordinación y ejecución de las acciones de comunicación participé comercialmente en la búsqueda y contacto con nuevos clientes.

Avila Nores S.A.

|

Coordinadora del Area de Comunicación Institucional y Prensa

Marzo de 2005 –a marzo 2010

Inicié mis funciones en el año 2005 a cargo del área de Comunicación Institucional con el objetivo de brindar soporte integral de comunicación institucional y prensa a distintos clientes.

Coordiné el área que contaba con 3 personas y brindamos soporte a distintas compañías, entre las que se incluyen: Holcim, Provencred, ZF Sachs, Coca Cola, Kimberly Clark, Corblock, Dimaría y Farmacity y Mundo Maipú

Fundación Minetti

Responsable de Comunicación Institucional

Marzo 2004 a Junio de 2005.

Me integré a la Fundación Minetti con el objetivo de crear el Área de Comunicación Institucional a fin de planificar sus acciones de comunicación hacia sus públicos internos y externos.

Luego del desarrollo la planificación anual de tareas de comunicación; desarrollé acciones de coordinación y relacionamiento para con la empresa Cementos Minetti, organicé eventos de capacitación y relaciones públicas, instrumenté los canales de comunicación interna e externa. Además llevé adelante acciones de prensa y la elaboración de los distintos soportes de comunicación entre los que se incluyen: memoria y balance, brochure institucional, avisos publicitarios, etc.

COMPAS- Programa Integral de Desarrollo de la Sociedad Civil – (ICDA- Fundación Minetti- Fundación Telefónica)

Responsable de Comunicación Institucional

Abril 2005 a Diciembre 2007.

A lo largo de los dos años de trabajo fui la responsable de brindar asistencia en los distintos eventos organizados por el Programa, como evento de fin de año, capacitación a Organizaciones de la Sociedad Civil y realizar acciones de difusión, prensa y lobbying. También realicé la actualización de contenidos de su página web.

Refugio Nocturno de Cáritas

Responsable de Comunicación Institucional

Octubre 2003 a Marzo 2005.

Me integré al Refugio Nocturno de Caritas con el objetivo de llevar adelante un Proyecto de Comunicación Externa que la institución implementó durante el año 2004 y desarrollar actividades de comunicación institucional.

Al finalizar la implementación del Proyecto continué en la organización desarrollando acciones de prensa y comunicación Institucional tendientes a la difusión de la organización y a la recaudación de fondos.

AR Consultores

Secretaria Administrativa

Noviembre de 2002 a Septiembre de 2003.

En Ar Consultores, empresa de desarrollo de software cumplí tareas administrativas como pago a proveedores, liquidación de sueldos, pago de impuestos, atención a clientes, etc.

Latin ADV

Asistente de Comunicación Institucional.

|

Marzo de 2002 a agosto 2002.

Me integré a Latin ADV con el objetivo de brindar asistencia a las demandas de comunicación institucional y prensa que requerían los distintos clientes de la empresa.

Durante los meses de trabajo, realicé la coordinación de eventos de relaciones públicas y realicé la convocatoria de Prensa para distintas capacitaciones en el área de salud.

Medios de Comunicación

Producción General

Abril 1995 a Diciembre de 2005.

Comencé como colaboradora en la producción del Ciclo televisivo “La Nueva Utopía”, realizando tareas de asistencia en piso. Luego de un año como productora general participé de distintos ciclos televisivos y programas radiales. Entre las tareas desarrolladas se encuentran la definición de temas, la selección y convocatoria de entrevistados y la asistencia en piso.

Las tareas se alternaron entre los siguientes medios de comunicación: Canal 12, Canal C, Canal CBA, LV2 y Radio Shopping.

Otros:

- 1997-actualidad: Miembro de Civilitas- Centro de Formación de Dirigentes Públicos
- 1989 - actualidad: dirigente del Ateneo Juventus. En la actualidad formo parte de la Comisión Directiva.
- 1999: Ayudante de Alumnos de la Cátedra de Relaciones Públicas de la Escuela de Ciencias de la Información.
- 1999: responsable de las Relaciones Institucionales del libro Sabores de Córdoba de la Fundación Navidad.
- 2002: Voluntaria del Grupo de Acompañamiento al Enfermo del Hospital Córdoba.
- 2005-2007: Voluntaria de desarrollo de Recursos del Refugio Nocturno de Caritas.

Referencias:

Dr. Sebastián García Díaz- Oxford Consultores Publicitarios (0351) 155520385.

Lic. Gustavo Mathieu, periodista de Radio Mitre (351)6118060.

Ing. Victoria Manny – Global Issue Communications Manager Crop Science Product Supply Bayer (011) 69439523.

¡Muchas gracias!